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AUSSERORDENTLICHE BOTSCHAFT DES VERHERRLICHTEN CHRISTUS JESUS, ÜBERMITTELT
IN FATIMA, PORTUGAL, AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS
FÜR DEN 114. MARATHON DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Ich gehe auf dem Feuer, doch Ich verliere Mich nicht.

Ich schwimme in der Tiefe, doch ohne zu verschwinden.

Ich werde verwundet, doch Ich verletze Mich nicht.

Ich dringe in das Dunkelste ein, doch Ich sehe immer das Licht.

Vor Mir gibt es kein Geheimnis, denn in Meiner Gegenwart offenbart sich alles.

In der scheinbaren Leere ist Mein All.

Wo Ich manchmal nicht hinkommen kann, da ist Meine größte Anstrengung.

Ich lasse nichts zurück; jedes Detail ist wichtig, denn so ist das Gesetz, konsequent und
unveränderlich, dauerhaft und unwandelbar; denn das Gesetz in Mir ist gerecht, aber nicht streng.

Sein Gewicht zu fühlen heißt nicht, seinen Druck zu fühlen, denn es ist ein Strom, der über alles
hinausgeht, der die Formen verändert und die Gedanken umwandelt.

Die Neutralität ist Mein Grundton; in ihr finde Ich das Gleichgewicht und auch die Gerechtigkeit.
Ohne Neutralität kennt man die Harmonie, das Gleichgewicht und den Frieden nicht.

Dies ist die ständige Übung des Regierenden und aller Seiner Jünger, derer, die lernen, im Gesetz
und im Gleichgewicht zu leben. Im Universum ist alles dynamisch, denn es geht nichts verloren,
alles wird umgewandelt, erneuert und neu dimensioniert, damit jeder Aspekt dieser Schöpfung
seinen Platz und seinen Raum findet.

Und auch das, was scheinbar dunkel ist, hat seinen Platz. Daher befindet es sich innerhalb dieser
Schöpfung, damit dieser ihm entsprechende Platz eines Tages erlöst, befreit und umgewandelt wird,
denn die Grundlage dieser geheimnisvollen Bewegung ist die Liebe.

Die Dunkelheit dieser Zeiten kann die Liebe nicht ertragen. Wer in der Liebe Meines Vaters lebt,
wandelt seine eigene geistige Dunkelheit um, und die Stufen, die er findet, um sie zu überwinden,
sind die Gesetze; die Gesetze, die euch dazu führen werden, das Gute in seiner unendlichen
Manifestation und Macht zu verstehen.

Deshalb dürft ihr nicht glauben, dass sich die Türen für immer schließen werden. Der so sehr
erwartete Wandel beginnt in euch selbst und endet in euch selbst.
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Nichts Äußerliches ist verantwortlich für das, was mit euch geschieht. Erkennt euren Anteil an
diesem universellen Lernprozess, so werdet ihr in Demut und Weisheit wachsen, werdet ihr eure
Selbstbezogenheit abmildern und eure eigenen irdischen Kräfte umwandeln, wenn das Gesetz die
unterschwelligen Ebenen des Bewusstseins berührt.

Aber es gibt nur einen Schlüssel, der diese Tür aufschließt: das Vertrauen. Ohne Vertrauen kann der
Plan Gottes nicht verwirklicht werden, denn im Vertrauen liegen die Wahrheit und auch das Licht.

Das ist es, was ihr in diesen Zeiten nicht vergessen dürft: Alles, was euch widerfährt, hat eine
Ursache, es hat einen Zweck, aber es hat auch einen Anlass.

Wenn ihr im Gesetz lebt, werdet ihr alles verstehen, denn im Gesetz gibt es keine Wunde, die nicht
geheilt wird; im Gesetz gibt es keinen Lernprozess, der nicht verstanden wird; im Gesetz gibt es
kein Geheimnis, das nicht offenbart wird.

Das Göttliche Gesetz ist der Träger einer Größeren und Höheren Regierung; aber dorthin könnt ihr
durch euer Bewusstsein nur mit dem großen Hauptschlüssel der Liebe gelangen.

Es gibt keinen anderen Weg als diesen, denn das Geheimnis verbirgt sich vor den Ehrgeizigen, das
Geheimnis verbirgt sich vor den Ungläubigen; das Geheimnis zeigt sich den im Herzen Einfachen,
denn das Geheimnis ist der Leitstern der Tapferen, derer, die danach streben, die Regierung Christi
zu leben.

Denn Ich bin im Kleinen zu finden und nicht im Großen; und Mein Vater ist im Bescheidenen zu
finden und nicht im Prunk; und der Heilige Geist ist im Herzen der Einfachen zu finden und nicht
im Herzen der Eitlen.

Dieses Gesetz, das Mir erlaubt, auf dem Feuer zu gehen, ohne auch nur einen Teil Meines Wesens
zu verbrennen, ist das Gesetz, das Meinen Aufstiegsweg schützt, und es ist dasselbe Gesetz, das den
Aufstiegsweg Meiner Gefährten schützt.

Denn wahrlich, Ich sage euch, in diesem Leben werdet ihr das Geheimnis des Universums nicht in
seiner Gesamtheit verstehen. Doch wer in der Schule der Grade der Liebe lebt, der wird es
kennenlernen.

Heute komme Ich mit dieser Botschaft zu euch, damit ihr sie in euch selbst, im Tiefsten eurer
inneren Welt, enthüllt.

Ich komme mit dieser Botschaft für diejenigen, die der Geistigen Regierung Christi folgen; für jene,
die, indem sie ihr eigenes Wesen zerreißen und das Tiefste ihres Bewusstseins umwandeln,
entschieden haben, zu den Neuen Christussen zu gehören.

Die Welt sucht nicht nach diesen höheren Sphären, die planetarische Ablenkung ist sehr groß, weil
sie vom bösen Geist der Gleichgültigkeit geschürt wird.

Doch Ich komme, um diese Tür zu dem, was ihr noch nie gesehen habt, zu öffnen. Ich komme, um
durch Mein Wort euer Bewusstsein zu öffnen. Denn bevor Ich in die Welt zurückkehre, müssen
Meine Jünger und jene, die Mir folgen, bereits in Meiner Geistigen Regierung leben und Spiegel
dieser unendlichen und unermesslichen Nächstenliebe sein, Spiegel dieser unauslöschlichen
Bereitschaft sein, Spiegel Meiner geistigen Dankbarkeit sein, damit die verdorbenen Strömungen
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dieser Welt aufgelöst werden, damit die Seelen, die durch die Fesseln des Bösen gebunden sind,
durch die einfache Tatsache befreit werden, dass es Seelen und Bewusstseine gibt, die echten
Kontakt mit Meiner Geistigen Regierung aufnehmen.

Die Antwort liegt in der inneren Welt desjenigen, der diese Antwort sucht.

Es ist jetzt an der Zeit, euch zu fragen:

Herr, was muss ich noch tun, damit Deine Rückkehr sich erfüllt?

Herr, was muss ich noch unterlassen, damit Deine Rückkehr nicht abgebrochen wird?

Herr, was muss ich noch ändern, damit ich Deines kommenden Reiches würdig bin?

Deshalb, Gefährten, bittet den Herrn des Universums um die Gnade, konsequent zu sein, um Seine
Rückkehr am Ende dieser Zeiten vorbereiten zu können, wie auch um die Gnade, dass diese
Verheißung nicht nur auf der mentalen Ebene verbleibt, sondern durch Meine Gefährten, durch
diejenigen, die Ja zu Mir gesagt haben, zu einer Wirklichkeit wird.

Durch Meine Botschaft habe Ich euch viele Symbole hinterlassen, aber auch viele Antworten.
Deshalb warte Ich ein weiteres Mal darauf, die Antwort eurer Herzen zu sehen.

Ich wünsche, dass sich niemand mehr von Meinem Plan, von Meinen Gemeinschaften und von
Meinen Licht-Zentren entfernt oder fernhält, denn jeder ist ein Teil, den Ich brauche, um die Neue
Erde aufzubauen. 

Ohne diese Teile wird es nicht möglich sein, dass die zukünftige Zeit kommt. Es wird nicht möglich
sein, dass die Zukunft eine Wirklichkeit wird.

Bemüht euch weiter auf dem Weg der Transzendenz und der Umwandlung, denn ein Guter Meister
verlässt Seine Gefährten nie.

Ich bitte euch, euch zu entschließen, diese konkrete Verheißung des Herrn zu sein. Verschließt nicht
weiter eure Wege, verschließt nicht weiter eure Herzen, hindert nicht weiter euer höheres
Bewusstsein daran, für den Plan zu arbeiten; lebt die Erneuerung dieser Zeiten, lasst das Gespenst
der Trägheit, der Kälte und der Gleichgültigkeit hinter euch.

Wer vor Mir steht, erwärmt sein Herz in Meinem Feuer der Liebe. Ich erneuere immer alles, was
Ich berühre, und alles, was Ich weihe. Verpasst nicht die Gelegenheit, denn Meine Zeit geht zu
Ende, und die drei langen Nächte werden kommen. Und werde Ich euch dann in Mir haben oder
werdet ihr fern von Mir sein? Dafür müsst ihr bereit sein.

Mein Gesetz kommt in dieser Stunde als eine Barmherzige Gnade herab, die die Fehler ausgleicht
und die Sünden auflöst.

Mein Gesetz, das das Gesetz Gottes ist, ist das Zepter, das Sein heiliges Volk führt, ist der Stern, der
am Firmament die Höhere Absicht anzeigt.

Das Gesetz ist nicht Strenge, es ist Aufnahme. Das Gesetz ist keine Strafe, es ist Liebe, es ist
Unterscheidungskraft.
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Möge das Gesetz, das den Lebendigen Christus regiert, euch heute segnen, so wie der Sohn des
Vaters am Jordan gesegnet wurde.

Empfangt die Taufe Meines Geistes im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.
Amen.

Und möge dieser Marathon der Barmherzigkeit der Marathon der Konsequenten sein, derer, die
verstehen, derer, die begreifen, und derer, die wissen, dass es dringend notwendig ist, um die
Göttliche Barmherzigkeit zu beten, denn wir befinden uns in einer kulminierenden und
entscheidenden Zeit.

Um ein Letztes bitte Ich euch: dass Meine Worte in euch Leben werden, damit alles erneuert wird.
So sei es. Amen.

Geht in Frieden und macht weiter, baut Meine lang erwartete Rückkehr auf.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


